# Acta de la Sesión 539 Urgente del Cuadragésimo Tercero Consejo Divisional de la División de Ciencias y Artes para el Diseño, celebrado el día 08 de febrero de 2018.

# **Consejeros Asistentes**

Dr. Marco Vinicio Ferruzca Navarro Presidente

Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas Secretario

# Jefes de Departamento

Dr. Jorge Gabriel Ortiz Leroux D.C.G. Dulce María Castro Val Mtro. Armando Alonso Navarrete Mtro. Ernesto Noriega Estrada Evaluación del Diseño en el Tiempo Investigación y Conocimiento del Diseño Medio Ambiente Procesos y Técnicas de Realización

### Representantes del personal académico por cada departamento

Dr. Blanca Estela López Pérez Mtro. Luis Yoshiaki Ando Ahijara Mtra. María del Roció Ordaz Berra Mtro. Juan Carlos Pedraza Vidal Investigación y Conocimiento del Diseño Medio Ambiente Procesos y Técnicas de Realización Evaluación del Diseño en el Tiempo

# Representantes de alumnos por cada licenciatura y posgrado

Anaid Itzel Martínez Santos Cielo Estefanía Hernández Bernal Eduardo Flores Ceballos Eleazar Enrique Chaparro Romo Arquitectura
Diseño de la Comunicación Gráfica
Diseño Industrial
Posgrado en Diseño

#### Punto #1

## Lista de Asistencia y verificación de quórum

Con la presencia de 8 miembros da inicio la Sesión 539 Urgente a las 9:50 horas.

#### Punto # 2

## Presentación, análisis y, en su caso, aprobación del Orden del Día

Presidente del Consejo: muy bien, buenos días, muchas gracias por su asistencia y perdón por haberlos convocado de manera urgente. Como ustedes saben la sesión pasada que tuvimos del Consejo se conformó el Comité Electoral que se encarga de organizar el proceso de elección de representantes de este año del Consejo Divisional y en esa ocasión obviamente de lo que se hablaba era de que los estudiantes pudieran incorporarse en el Comité representando a su sector, tuvimos en su momento la asistencia de la representante de Diseño de la Comunicación Gráfica, del sector estudiantil la señorita Cielo y de Eleazar como estudiante representante del sector de Posgrado, más tarde llegó la señorita Anahí, representante del sector de Arquitectura, pero ya habíamos pasado el punto, entonces no se pudo incorporar al Comité Electoral, se planteó la posibilidad de que pudiéramos hacer una ampliación del mismo con la idea de que cada sector tuviera su representante y fuera participe del proceso, me parece que es lo más sensato y lo más lógico, entonces con esta idea es que se convocó a esta sesión urgente para poder dar oportunidad de que la representación de Arquitectura se incorporará, en el caso de industrial no es posible porque los dos estudiantes ya no forman parte de este Consejo Divisional legalmente como tal, entonces es por eso que no podría haber una representación de industrial, sin embargo, bueno bajo este escenario aquí tenemos dos opciones, bajo este escenario y para poder tomar una decisión, primero quisiera someter a su consideración la aprobación de la Orden del día que incluye particularmente sólo este punto el de ampliación del Comité Electoral, sería el único punto a discusión, es tomar una decisión sobre si lo ampliamos o no como tal, entonces si ustedes están de acuerdo, los que estén a favor de aprobar la Orden del día, sírvanse a manifestarlo.

Secretario del Consejo: unanimidad.

Presidente del Consejo: muy bien ya entrando en materia, les comentaba, el asunto está en si ampliamos o no el Comité Electoral, la ampliación en concreto estaba pensada para que el sector de estudiantes de arquitectura se incorporara, pero por otra parte también es cierto que el Comité Electoral tiene que empezar ya a trabajar y reunirse, entonces tenemos que tomar en cuenta la decisión de si decidimos ampliar el Comité Electoral se tiene que votar, pero tendríamos que

declarar un receso hasta que la representación de Arquitectura, del sector estudiantil se presente al Consejo Divisional y acepte ser miembro de este Comité Electoral y en paralelo no podemos arrancar las actividades del Comité Electoral.

Alumna Cielo Estefanía Hernández Bernal: es que la representante de la carrera de Arquitectura me pregunta que cuánto tiempo más dispone para llegar, entonces ahorita que estamos comentando eso para yo poder decirle que apure.

Presidente del Consejo: bueno, en principio, la Sesión estaba programada para iniciar a las 09:30 ya ahorita hay quórum, podría proponer un receso de quince minutos no sé qué opine el resto del pleno, pero también habría que valorar si va a llegar o no podemos someter, podemos proponer un receso, yo tendría que volver a convocar, tendríamos que ver cuándo, tratando de que todo el mundo esté aquí en tiempo y forma para que ella se presente, sobre todo por ella tiene que manifestar de viva voz que quiere incorporarse al Comité, no sé cuánto tiempo esté considerando porque hace rato nos informó que no iba a llegar, lo que tengo entendido acá nos dice que no va a llegar y ahora me comentan que podría llegar no se haber el pleno me gustaría escuchar su opinión. Yo insisto, aquí la intención es que la sesión ha sido más que nada poder brindar la oportunidad de que cada sector este representado en principio, pero bueno el Consejo es el que toma una decisión también.

Mtro. Armando Alonso Navarrete: bueno si Anaid va a llegar en cuarenta y cinco minutos o una hora yo creo que valdría la pena en todo caso hacer un receso cubriendo ese tiempo y regresar y concluir esta etapa, porque si lo llevamos para otro día tampoco garantiza primero que reunamos quorum y luego que ella tenga la posibilidad de llegar si ahorita hay más seguridad de que va a estar aquí más tarde yo creo que sería bueno hacer un receso.

Presidente del Consejo: bueno si no lo que podemos hacer es que yo propongo es que son las diez de la mañana, propondría que regresáramos al cuarto para las once, podrían echar un tamal Dulce tenía ganas de unos tamales, cuarenta y cinco minutos son muy buenos para resolver cosas y les convoco a que nos veamos otra vez al cuarto para las once esperando contar con la presencia de la señorita que básicamente tiene que decir que si le interesa incorporarse al Comité Electoral, votamos la ampliación por lo tanto su incorporación estaríamos de acuerdo, si están de acuerdo de que hagamos un receso de cuarenta y cinco minutos y volvamos a las diez cuarenta y cinco, sírvanse a manifestarlo.

Secretario del Consejo: unanimidad.

Presidente del Consejo: muchas gracias, entonces nos vemos a las diez cuarenta y cinco.

Presidente del Consejo: muy bien los invito a tomar asiento por favor, vamos a reiniciar la Sesión del Consejo Divisional, nos quedamos en el punto tres, el único que tiene que ver con la ampliación del Comité Electoral.

#### Punto #3

Ampliación del Comité Electoral encargado de organizar el Proceso de elección de Representantes al XLIV Consejo Divisional.

Presidente del consejo: la propuesta es que sometamos a consideración la ampliación de este comité electoral y que se incorpore al mismo la alumna Anaid Itzel Martínez Santos que es representante de alumnos de Arquitectura, está claro entonces yo someto a su consideración de este pleno, los que estén a favor de ampliar este Comité Electoral y que la alumna Anaid Itzel Martínez Santos representante del sector de alumnos de Arquitectura se incorpore al mismo, sírvanse a manifestarlo.

Secretario del Consejo: unanimidad.

Presidente del Consejo: bueno ya con esto el Comité Electoral puede hacer sus tareas, ya se votó, pero si quieres decir que aceptas incorporarte al Comité.

Alumna Anaid Itzel Martínez Santos: acepto.

Presidente el Consejo: muy bien, pues eso sería todo en la Orden del día, les agradezco mucho su asistencia. Muy bien muchas gracias, el motivo de la Sesión era exclusivamente para este punto, gracias.

Concluye la Sesión a las 11:02 horas.